XII Torneo Regularidad LAG, 2º Major.

La Faisanera Golf (Segovia) 17-06-2024

Después del intento fallido de jugar en Valdeluz la semana pasada por culpa de la desorganización meteorológica, diluviaba mientras nos tocaba jugar, en vez de hacerlo por la noche y a partir de nuestra comida, pudimos hacerlo este lunes en Segovia si bien es verdad que algunos aprovechamos Valdeluz para tomar café gratis a costa de algunos insensatos que decían que sabían jugar al mus, "infundio", solo demostraron conocer cómo se sujetan las cartas.

Segovia nos recibió con cariño, es decir, temperatura casi veraniega con una ligera brisa que evitó que el calor fuese sofocante, sin embargo, en los últimos 3, 4 o 5 hoyos, depende del partido, el aire roló, como dicen los marineros, a fuerza "tres" y nos dio argumentos para justificar la tarjeta.

A Segovia nos presentamos 47 ansiosos jugadores para disfrutar del 2º Major de la temporada y encontramos un campo en muy buenas condiciones en todas las zonas de juego, aunque hay que reconocer que el rough, aunque cortado bastante bien, tenía florecillas que nos complicaban encontrar las bolas que no iban por la calle, "error", supongo que sabéis y si no, os lo recuerdo, que al golf se juega desde el tee a calle y después a green y no como acostumbramos algunos a ir de rough a rough o bunker sin pasar por la calle. Tan bien estaba el campo que le dimos una nota media de 7,9.

En la comida fuimos 41 comensales que la calificamos con un 7,2 de media, que si bien es alta he visto alguna calificación demasiado baja, desde mi punto de vista, para un menú como el que nos dieron por 18€, os recuerdo que ahora se puntúa de 0 a 10.

Hace poco, en abril, jugamos en este campo de La Faisanera así que poco adicional que comentaros. Es un campo par 71 con 5 pares 5 y 6 pares 3 en el que salvo en los 5 hoyos en los que el agua entra en escena el campo tiene bastante perdón, aunque también en las zonas boscosas si damos un muy mal golpe podemos perder bola. En fin, un campo para disfrutar de la naturaleza, de las vistas, del golf y sobre todo de la compañía.

Todo a favor, un buen día y el buen estado del campo ayudan para las estadísticas:

- Un 1,06% de birdies con un total de 9 en siete hoyos distintos.
- Pares en todos los hoyos y llegamos al 13,71% como resultado de los 116 que conseguimos.
- Un 85,22% entre bogey (34,75%) y doble bogey o superior (50,47%).

Día de valientes porque a pesar de tener agua intimidatoria en su acceso, el hoyo más fácil del día fue el 17 (hdcp 11). Par 3 de 144 metros desde amarillas y 113 desde rojas con agua a la izquierda pero que había que atravesar si ibas a trapo, como se debió ir por los resultados obtenidos, 2 birdies y 16 pares, con bunker a la derecha si te querías proteger y green amplio. El hoyo 2 (hdcp 18) fue el cuarto más fácil.

El más difícil fue el hoyo 11 (hdcp 1) sin birdies, un solo par y con más de un 80% de doble bogey o superior. Par 4 y pico con 407 o 358 metros desde amarillas o rojas y si la distancia no era poca adicionalmente el aire no estaba a favor. Si no fuese por su longitud el hoyo no es complicado, salida a calle recta muy ancha y con perdón por ambos lados, igual para el segundo golpe y solo en el golpe a green entran en juego dos bunkers, uno a la entrada por la izquierda y otro en la parte derecha. El green amplio recibe en cuesta y la bandera estaba en un pequeño piano.

Igual que las estadísticas eran buenas, buenos fueron los resultados y en primera categoría más del 82% consiguió 30 o más puntos, en segunda este porcentaje se quedó en el 29%. Los ganadores fueron:

- En primera ganó Luis Narváez Villa con 39 puntos, entre 23 jugadores.
- Y de 24 en segunda el ganador fue **José Manuel Cabezas Acosta** con 34 puntos.

Los líderes de los rankings no se arrugan y siguen los mismos:

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 326 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 298 puntos.

Muchos premios por ser un Major con patrocinio de **GolfTime** y **LAG** los approach:

- Hoyo 2 para Jesús Ramón Guerrero Trancho.
- En el hoyo 4 Cesar de Góngora y Escrivá de Romaní.
- Hoyo 10 para **Juan José Santos-García Torres**.
- En el hoyo 17 Manuel García Palero.
- En el Driver más largo del hoyo 11 reincide Juan José Santos-García Torres.
- Green en regulación en el hoyo 9 para José Blanco Alonso.

Os damos desde la Junta las gracias por el esfuerzo en el tiempo de juego, que rondó las 5 horas, una buena medida para amateurs en un torneo.

Por fin nuestro Presi nos amenizó la sobremesa con sus "2 minutos", ¡como los echábamos de menos!, y durante los cuales nos invitó a participar en el torneo de Fidelidad que se celebrará el 1 de julio en Golf Santander. También nos recordó la extraordinaria victoria que consiguieron nuestros representantes en la competición de CSC de la Federación Madrileña, en la que vamos en primera posición.

Próximo torneo el lunes 24, de recuperación en Valdeluz, donde no podré estar, así que si alguno quiere hacer de corresponsal y pasarme información yo completaría la crónica con las estadísticas del día.

En Madrid a 19-06-2024

AMLdIP